

ASAMBLEA DE RISARALDA

18/10/2016

En la Asamblea se habló de minería

Hoy en la Asamblea Departamental intervinieron los representantes de la Corporación Reserva Minera de Quinchía. Ovidio Lema, uno de sus asociados, dijo que aunque son una empresa legalmente constituida y que cumplen con lo requerido por la ley, se hace necesario mayor acompañamiento “necesitamos mayor acompañamiento de parte de las diferentes entidades del Estado, que la Gobernación haga más presencia y también de la secretaría de Desarrollo Social, en este momento nos sentimos solos. La Carder en ocho días hace dos visitas y con eso saca una conclusión. En ningún momento cuestionamos ese trabajo, pero si pedimos que el trato a las empresas igual, pues algunas generan un impacto mucho mayor al medio ambiente y vemos que no hay ninguna sanción. Queremos que la entidad atienda y nos asesore”, dijo.

Por su parte, la diputada Vivian López, dijo que el debate había sido importante, aunque lo ideal sería ampliarlo, “hoy vino una empresa privada, con Licencia Ambiental, pero el tema de la minería es un tema que nos compete a todos, así como es importante abrirle un espacio a una empresa particular, pienso que es vital que el tema se trate pero con todos los actores como las ONG ambientalistas, todas las empresas, delegados de compañías internacionales, alcalde del municipio, Carder, en fin. Debemos hablar también de minería ilegal porque sabemos que hay personas que se dedican a esta y lo que está afectando el medio ambiente”, comentó.

Por su parte, el presidente de la corporación, diputado Alexander García Morales, manifestó su complacencia por el debate, “es muy importante que estos debates se den. Hoy vemos que la empresa está cumpliendo con la ley y que han tratado que la gente trabaje bajo los parámetros legales y más que eso, una empresa que ha podido convencer a personas que trabajaban en el marco de la ilegalidad a estar bajo un mismo nombre cumpliendo con las normas y haciendo las cosas bien”.

Agregó que se siente orgulloso que los diputados soliciten un debate más completo, “esta empresa está presente hoy por solicitud de ellos mismos. Son los voceros de más de 40 familias que hoy temen por su futuro. Así que reconozco que los empresarios locales necesitan del apoyo de la Asamblea y estamos para ayudarlos y escucharlos cuando nos requieran”.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

